



学校だより
【3月24日号】

学校の様子② ご協力ありがとうございました

2/24の参観日に計画委員を中心にトルコ地震応援募金を行いました。たくさんの方からご協力をいただきありがとうございました。職員室の募金と合わせて77,622円集まりました。先日、児童代表2名が片岡市長に直接お渡ししました。また、ボランティア委員会が一年を通じてアルミ缶の回収を行いました。その収益金12,225円を社会福祉協議会の代表の方にお渡ししました。ご協力ありがとうございました。



学校の様子③ ちがった視点で1 学校評価委員会



学校では年3回学校評価委員会を開いています。メンバーは、学識経験者、地域の方、PTA代表の方々です。学校の取組や子どもたち、教職員をそれぞれのお立場からの視点で見てください、ご助言をいただいています。ご助言をもとにしっかり振り返りを行い、皆で共有し、次年度へといかしていきたいと思います。

学校の様子④ ちがった視点で2 いじめ対策委員会

大津でのいじめ事件をきっかけに、いじめ防止対策推進法に基づき、いじめ対策委員会を年3回設け、いじめのない学校づくりをめざしています。学校の様子を報告させていただいた後、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーといった専門的な立場からや主任児童委員の方からは地域での様子を含めご助言をいただいたり意見交換を行ったりしています。いじめは、どこにでも起こりうるものだという認識をもって、まずは何と云っても未然防止に努め、早期発見、対応を行っていきたく思います。未然防止するためには子どもたちの今をしっかりと把握し、服装が変わってきた、持ち物が変わった、言葉遣いが変わった、表情がさえない等子どもたちの変化に気づけるようまわりの大人がしっかりとアンテナを高くしたいと思います。学校、お家、地域で子どもたちをしっかりと見ていきたいと思います。



校長室より④ オールそっじゃに感謝

今年度もいろいろな制約の中での一年となり、子どもたちには負担をかけたことを申し訳ないと思います。保護者の皆様にはどんな時も柔軟に対応していただきありがとうございました。いろいろなことがあった一年ですが、少しずつ平常に戻りつつあることを何よりもありがたいと思います。本校が一番大切にしてきた子どもも大人も互いを認め合う活動、くすの葉活動のくすの葉の枚数が2,137枚になりました。来年度も互いを認め合いながら全てのことに、子どもたち、保護者の皆様、地域の方々、教職員 オールそっじゃみんなで力を合わせてONE TEAM となって全力でチャレンジしていきたいと思います。一年間いつも温かく見守っていただきありがとうございました。

